

### El mundo es mi despacho



(1) ¿Quién puede resistirse a una oferta de empleo para dar la vuelta al mundo? Un sueño de muchos, pero al alcance de solo unos pocos. El anunciante no quería nada más que dos ‘ayudantes de producción’ que además de acompañarlo por los destinos más espectaculares de la tierra también trabajasen. Eso buscaba Joan Figueras, un empresario catalán de 59 años, aventurero y amante de “todo lo bueno que te puede dar la vida”. Su objetivo, aprovechar los próximos años para dedicarse a lo que más le gusta: vivir.

(2) El primer plan de Figueras fue circunnavegar el planeta en barco de vela, aunque acabó por anularlo por los riesgos que contiene una travesía tan grande. En 2015 decidió recorrer el mundo en *autocaravana*. Y se puso en marcha. Buscó, a través de un portal de empleo en internet, un equipo que le ayudase a contar sus experiencias durante los siete años que calcula que estarán de viaje. Entre los tres, documentarán su recorrido y grabarán vídeos tanto para emitirlos por televisión como para distribuirlos a través de las redes sociales. “Vamos a contarlo casi en directo”, explica Figueras en la web, desde la que también intenta reclutar patrocinadores.

(3) Andoni Barrientos, director comercial y fotógrafo *freelance* de 29 años, encontró la oferta de empleo por casualidad. Envío su currículum y, tras dos semanas sin respuesta, contactó con Figueras directamente por teléfono. Hicieron una cita en Bilbao. “Me contó por encima el proyecto y me resultó imposible decir que no”, relata. “Falté al trabajo por ir a la primera entrevista. Tenía que arriesgarme”. Es uno de los elegidos. El otro que consiguió el trabajo, al que habían optado más de 500 personas, es Daniel Nuevo, cordobés de 31 años.

- (4) Figueras lleva muchos meses preparando la gran aventura de su vida. Ha dedicado mucho tiempo a elaborar las rutas y a hacer el inventario de lo necesario, e incluso ha diseñado el *trailer-autocaravana* que utilizarán.
- 30 Una parte del *trailer* hace de oficina y vivienda, y la otra sirve para trasladar distintos vehículos: un Land Rover Defender, dos motos y tres bicicletas. Junto a ellos también viajará Ur, una dóberman cuya misión vital es comer, jugar, dormir y ser pesada. Calculan que tardarán siete años en completar el viaje, que grabarán en vídeo.
- 35 (5) Aún no tienen una ruta establecida, pero saben que quieren visitar los cinco continentes. Cada etapa, calculan, será de unos seis meses, tras los que volverán a casa para editar el material. “La etapa piloto será en abril en Marruecos, donde probaremos los equipos y prepararemos el vídeo de lanzamiento y nuestras redes sociales”, explica Barrientos. En
- 40 octubre tienen previsto recorrer la costa norte del Mediterráneo y llegar a Estambul. Después de la ruta del Mediterráneo, la intención de este equipo de trabajo y aventura es adentrarse en América del Norte, América Central, América del Sur, Australia, Nueva Zelanda y Asia.

*adaptado de: [www.lasprovincias.es](http://www.lasprovincias.es), 10-03-2016*